



Vie municipale

Une esplanade au nom de Pierre Panon

Le maire Michel Breuille a inauguré le samedi 21 juin l'esplanade Pierre Panon en présence des membres de la famille de Pierre Panon et de nombreux élus et habitants. L'occasion de rendre un bel hommage à l'Abbé Pierre Panon décédé le 31 mars.

Publié le 23 juin 2025

Le décès de l'Abbé Pierre Panon dans des circonstances tragiques à la fin du mois de mars a provoqué une vive émotion chez les membres du conseil municipal et chez les très nombreux Ascéens qui ont croisé sa route. Pierre Panon connaissait bien et appréciait la ville d'Essey-lès Nancy et avait fréquenté, enfant, les écoles de la commune. Il y est revenu pour y exercer son sacerdoce. L'idée de lui rendre hommage en donnant son nom à un lieu symbolique de la cité, le parvis de l'église Saint-Georges, s'est naturellement imposé.

Ainsi, le samedi 21 juin, le maire Michel Breuille et les élus ont dévoilé la plaque baptisant officiellement l'esplanade Pierre Panon au cours d'une cérémonie remplie d'émotion, en présence des membres de la famille de Pierre Panon et de nombreux habitants.

Une manière d'honorer la mémoire d'un homme hors du commun, simple, accessible, affable, jovial et empathique.



HÔTEL DE VILLE

Place de la République
54270 Essey-lès-Nancy

Se rendre en mairie

Du lundi au vendredi
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
(fermeture à 16h30 le vendredi)
le samedi de 10h à 12h (état civil)

Horaires d'affluence